



A Reykjavik, une chapelle a été installée à l'endroit de la future église orthodoxe



Le 10 janvier 2018, un premier office a été célébré à chapelle Saint-Nicolas de Reykjavik, bâtie sur le terrain attribué par la mairie de la ville à la paroisse. La première église orthodoxe du pays doit prochainement y être construite. Elle sera dédiée à saint Nicolas, évêque de Myre en Lycie.

Avec la bénédiction de l'évêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, la communauté a acquis une maison en bois et y a temporairement aménagée une chapelle. Il a fallu un mois pour creuser et construire les fondations. La chapelle a été prête à l'exploitation le 10 janvier.

L'archiprêtre Timothée Zalotouski, recteur de la paroisse stavropégique Saint-Nicolas (Patriarcat de Moscou), a célébré un office d'intercession à saint Nicolas et bénî la croix qui sera installée au faîte du bâtiment. L'annonce de l'approche d'une tempête a fait remettre l'installation de la croix au lendemain.

Malgré le mauvais temps, les paroissiens qui avaient pu se libérer de leurs obligations professionnelles en ce jour ouvrable et attendent avec impatience le début de la construction de la nouvelle église, s'étaient rassemblés devant la chapelle. Des orthodoxes de Russie, d'Ukraine, de Lituanie, d'Estonie et

d'Islande se sont ainsi unis dans la prière.

L'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Islande, A. V. Vassiliev, et le troisième secrétaire de l'Ambassade, O. V. Mikhaïlova, ont pris part à l'inauguration de la chapelle.

L'ambassadeur Vassiliev a constaté dans un discours que toute la communauté orthodoxe d'Islande contribuait à la réalisation du projet d'église ; il a évoqué les longues années de travail du recteur de la paroisse Saint-Nicolas pour l'amener à sa fin. Il a souligné l'importance de l'évènement pour rapprocher les orthodoxes de la diaspora russe en Islande et a assuré que l'Ambassade de Russie continuerait à soutenir la paroisse dans ses rapports avec les autorités islandaises, ainsi que dans la recherche de fonds pour la construction de l'église.

L'archiprêtre Timothée Zolotouski a chaleureusement remercié la représentation diplomatique de la Russie en Islande en la personne de l'ambassadeur A. V. Vassiliev et de ses prédécesseurs pour leur soutien constant à la communauté orthodoxe russe en vue de bâtir la première église orthodoxe dans la capitale la plus septentrionale du monde.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47793/>